

## キラリ☆ 川北中

川北中学校 学校だより

# 自創仁立造智

### 入学おめでとう

2018/4/6



発行者 川北町立川北中学校長 田中 守 平成30年4月24日 第1号



新入生の皆さんには、主体性についてお話をしました。「自分で考えて判断する主体性を持っていれば、いろいろな不安は期待に変わります。主体性を持って行動するために必要なことは何でしょうか。それは自分の頭で考える習慣です。本校では、自分なりの考えを持ち、他の人と伝え合い、さらに自分の考えを深める活動を重視しています。自分の考えは根拠にもとづいていることが必要です。私たちの身のまわりで起きていることは、正解はひとつではありません。勉強も同様です。情報や物事を鵜呑みにすることなく、自分の頭で考え、しかも仲間の考えも大切にして下さい。きっと、ワクワクドキドキする授業になると思います。」抱負や決意などの初心を忘れることなく、心と身体が飛躍的に成長する中学校三年間で多くのことを吸収してほしいと思います。

#### 修学旅行 京都·広島·USJ

2018/4/11~13

京都・広島では、事前学習をしっかり生かした学びとなり、USJでは本当に楽しみました。一大イベントで、最高の思い出をつくることが出来ました。





#### 授業オリエンテーション



2018/4/20

ステージで、道徳の授業が展開されました。LLタイム(聴いて学ぶ)、TTタイム(学び合い)のどちらも大事ですが、TTタイムは、ワクワクドキドキですね。この経験をできる限り多く積むと、本物の力となります。主体的に、やりましょう。



#### 宣誓

私たち 新入生79名は、この 伝統ある川北中学校に入学する ことになりました。

小学生のときは、「中学校では、 どんな勉強をするのだろう。」「部 活動は、どうすればいいのだろ う。」などよくわからないことが たくさんあって不安に感じるこ ともありました。でも、今この入 学式を迎えて新しい生活に対し て大きな期待と希望でいっぱい です。

先生方や先輩の指導を受け、これからの三年間、これまでの川北中学校の伝統をしっかりと受け継いでいけるように努力していきたいと思います。

そして、一日も早く中学校の生活になれ、川北中学校の一員としての誇りと自覚をもち、毎日の生活を充実させていくために何事にもがんばることを誓います。

平成30年4月6日

新入生代表 桶谷 結子